

Esta página Web es propiedad de AC PADEL, S.L. con NIF no B70750062 y domicilio en POLÍGONO DO CEAO, RÚA DOS CARROS, 59 27003 LUGO e inscrita en el Registro Mercantil de Ourense Registro mercantil lo de Ourense en el Tomo 959, Folio 49, e inscripción OR18422.

Para cualquier consulta o propuesta, contáctenos en el e-mail [gerencia@acpadel.es](mailto:gerencia@acpadel.es)

Esta página Web se rige por la normativa exclusivamente aplicable en España, quedando sometida a ella, tanto nacionales como extranjeros que utilicen esta Web.

El acceso a nuestra página Web por parte del USUARIO es gratuito y está condicionado a la previa lectura y aceptación íntegra, expresa y sin reservas de las presentes CONDICIONES GENERALES DE USO vigentes en el momento del acceso, que rogamos lea detenidamente. El USUARIO en el momento que utiliza nuestro portal, sus contenidos o servicios, acepta y se somete expresamente a las condiciones generales de uso del mismo. Si el usuario no estuviere de acuerdo con las presentes condiciones de uso, deberá abstenerse de utilizar este portal y operar por medio del mismo.

El suministro de datos personales a través de nuestro portal requiere una edad mínima de 14 años.

En cualquier momento podremos modificar la presentación y configuración de nuestra Web, ampliar o reducir servicios, e incluso suprimirla de la Red, así como los servicios y contenidos prestados, todo ello de forma unilateral y sin previo aviso.

## 1.PROPIEDAD INTELECTUAL

Todos los contenidos, textos, imágenes, y códigos fuente son propiedad de AC PADEL o de terceros a los que se han adquirido sus derechos de explotación, y están protegidos por los derechos de Propiedad Intelectual e Industrial. El usuario únicamente tiene derecho a un uso privado de los mismos, sin ánimo de lucro, y necesita autorización expresa para modificarlos, reproducirlos, explotarlos, distribuirlos o ejercer cualquier derecho perteneciente a su titular. AC PADEL es una marca registrada, y está prohibida su reproducción, imitación, utilización o inserción de estas marcas sin nuestra debida autorización.El establecimiento de enlaces a nuestro portal no confiere ningún derecho sobre el mismo. Asimismo, el simple hecho de establecer un enlace a nuestra página web no da derecho a otorgarse la categoría de colaborador o socio.

AC PADEL queda exonerado de responsabilidad por cualquier reclamación respecto a los derechos de propiedad intelectual de los artículos e imágenes publicadas por terceros en su portal.

Está absolutamente prohibida la imitación ya sea total o parcial de nuestro portal.

## 2.CONDICIONES DE ACCESO Y USO

El acceso a nuestra página Web es gratuito y no exige previa suscripción o registro. Sin embargo, determinados servicios como la suscripción a nuestra Newsletter, la solicitud de información o la contratación de servicios online requieren facilitar datos personales mediante la cumplimentación de formularios. También hay ciertos servicios que son de acceso restringido a determinados usuarios y requieren haber realizado un proceso de registro y la identificación mediante contraseñas. Estos servicios quedarán debidamente identificados en la Web. El envío de datos personales implica la aceptación expresa por parte del USUARIO de nuestra política de privacidad. El usuario debe acceder a nuestra página Web conforme a la buena fe, las normas de orden público y a las presentes Condiciones Generales de uso. El acceso a nuestro sitio Web se realiza bajo la propia y exclusiva responsabilidad del usuario,

que responderá en todo caso de los daños y perjuicios que pueda causar a terceros o a nosotros mismos. El usuario tiene expresamente prohibido la utilización y obtención de los servicios, productos y contenidos ofrecidos en la presente página web, por procedimientos distintos a los estipulados en las presentes condiciones de uso, y en su caso en las condiciones particulares que regulen la adquisición de determinados productos.

El USUARIO tiene prohibido cualquier tipo de acción sobre nuestro portal que origine una excesiva sobrecarga de funcionamiento a nuestros sistemas informáticos, así como la introducción de virus, o instalación de robots, o software que altere el normal funcionamiento de nuestra web, o en definitiva pueda causar daños a nuestros sistemas informáticos.

Teniendo en cuenta la imposibilidad de control respecto a la información, contenidos y servicios que contengan otras páginas web a los que se pueda acceder a través de los enlaces que nuestra página web pueda poner a su disposición, le comunicamos que AC PADEL, queda eximida de cualquier responsabilidad por los daños y perjuicios de toda clase que pudiesen derivar por la utilización de esas páginas web, ajenas a nuestra empresa, por parte del usuario.

AC PADEL se reserva el derecho unilateral y sin preaviso de dar de baja a cualquier USUARIO que la organización entienda que ha vulnerado las condiciones que rigen el uso de nuestra página web, sin que el USUARIO tenga derecho a reclamación de ningún tipo por este tipo de acciones. Asimismo, se reserva el derecho de ejercitar las acciones

legales oportunas contra aquellos que vulneren las presentes condiciones generales de uso, aceptando el USUARIO que la no iniciación de estas acciones no constituye una renuncia formal a los mismos, permaneciendo éstas vigentes hasta los plazos legales de prescripción de las infracciones.

### 3. PRECIO ,PAGO Y DEVOLUCION

Los precios son los publicados en la página web referentes a reservas de pistas y escuela. Los precios incluyen IVA y están en euros.No existe en ningún caso coste adicional de ningún tipo léase luz ,comisión de tpv o gestión.

Los precios pueden cambiar en cualquier momento pero los posibles cambios no afectarán a los reservas con respecto a los que se le haya enviado su mail de confirmación de reserva.

No aceptamos métodos de pago como PAYPAL.APPLE PAY,GOOGLE PAY,BIZUM. Únicamente debes utilizar una tarjeta si eres el titular de ésta. Realizando una reserva confirmas que eres el titular de la tarjeta designado. Todos los titulares de tarjetas de crédito y débito están sujetos a comprobaciones de seguridad y validación así como a la autorización y cualquier otro término adicional impuesto por parte del distribuidor de la tarjeta. Si el distribuidor no autoriza el pago, no aceptaremos tu reserva y no seremos responsables de ningún retraso o incumplimiento del servicio.

Puede que tu proveedor de tarjeta te haga un cargo por usar la tarjeta en nuestra página web. Por favor, comprueba detenidamente los términos y condiciones de tu proveedor antes de introducir tu información de pago.

Validaremos tu nombre y apellidos, direcciones y otros detalles facilitados por ti con registros comerciales disponibles (incluyendo la información del Censo Electoral y los servicios de referencia crediticia). También podemos utilizar un tercero para dicho fin. La información que nos facilites puede ser divulgada a una agencia de referencia crediticia registrada, la cual

puede guardar un registro de la información. Realizando una reserva con nosotros, aceptas dichas comprobaciones. Por favor consulta además nuestra política de privacidad. Estas medidas se toman con el fin de protegerte, para asegurarnos de que tu experiencia de compra con nosotros sea lo más segura posible.

El tiempo máximo previo para la reserva es de 15 días naturales. La reserva podrá ser cancelada 24 horas antes de su fecha y hora efectiva prodeciendo el club a la devolución integra del importe satisfecho por el cliente, en un plazo máximo de 72 horas. El cliente deberá de cursar solicitud de devolución al mail [administracion@acpadel.es](mailto:administracion@acpadel.es).